



# 3学年 学年だよ!



令和5年6月1日  
大和市立つきみ野中学校  
第7号

## 修学旅行お疲れ様でした

5月24日(水)～26日(金)に修学旅行が実施されました。前日の荷物搬入時には雨が降りましたが、3日間は天候に恵まれ、古都『奈良・京都』の歴史や文化を、楽しく学ぶことができました。寝食を共にする中で、友だちや先生たちの意外な素顔を発見した人も、たくさんいるのではないのでしょうか。修学旅行の振り返りについては、次号から紹介していきます。まだ修学旅行の疲れが抜けていない人もいるようですが、睡眠や休息を取って、早く回復をはかりましょう。

5月15日(月)から教育実習生の 先生が3年3組の担任、2年生の家庭科の授業を担当しています。3組以外の3年生はあまり接する機会がなかったかも知れませんが、3週間の実習もあと2日で終了になります。ぜひつきみ野中学校の先輩である 先生とお話ししてみてください。

## 先生にインタビューしました♪

1. 教育実習で学びたいことや学んだことは何ですか。  
→授業の進め方や構成、時間配分を学びました。また、生徒との関わりを通して、職員としての責任を体感しました。実習で得た「気付き」を「学び」につなげてきたいです。
2. 先生の中学時代の修学旅行の思い出は何ですか。  
→2日目の班別行動では沢山歩いたり、電車に乗ったりしました。色々な神社やお寺を巡っていたときに、中国人のモデルさんに会ったこともいい思い出です。男子たちも盛り上がり一緒に写真を撮ってもらいました(笑)
3. 広島の良いところはどんなところですか。(現在広島の大学に在学しているため)  
→緑豊かなところ、また、そこに住む人々の気さくで社交的な人柄が魅力だと思います。初めての一人暮らしは不安なことも多くあったのですが、街の人のあたたかさ、部屋から見える山ときれいな夕日に癒されて、日々穏やかな気持ちで過ごしています。
4. つきみ野中学校の生徒へメッセージをお願いします。  
→つきみ野中学校の生徒の特徴は何と言っても「挨拶がしっかりできる」というところだと思います。明るくて元気でやることはしっかりやれる、挨拶のできるつき中の生徒なら、きっと明るい未来が待っています。大人に近づくにつれて、大変なことも増えますが、その分絶対良いことあるので!日々楽しく大切に過ごしましょう!

